
Un siracusano al vertice di
Air Liquide Italia: Francesco
Agostino  nominato
amministratore delegato
E siracusano il nuovo amministratore delegato di Air Liquide
Italia.  Il  primo  giugno  il  42enne  Francesco  Agostino  ha
ricevuto la nomina dal Consiglio di Amministrazione. Prende il
posto  di  Frédéric  Lamouroux,  che  ha  guidato  il  gruppo  in
Italia dal 2012.
Laureato in Ingegneria al Politecnico di Milano, Agostino ha
frequentato il Collège des Ingénieurs a Parigi ed è entrato a
far parte del Gruppo Air Liquide nel 2001, in qualità di On
Site Sales Engineer.
Nominato responsabile del Controllo di Gestione e Obiettivi
Strategici  di  Air  Liquide  Italia  nel  2006,  ha  da  allora
ricoperto  varie  posizioni  di  responsabilità  crescenti  in
ambito commerciale, fino al 2014, quando è stato nominato
Direttore Commerciale per la Business Line Industrial Merchant
di Air Liquide Italia.

Siracusa. Default vicino per
il  Libero  Consorzio,
l'assessore  Marziano:  "da
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Palermo subito risorse"
“Subito risorse per pagare gli stipendi ai lavoratori della ex
Provincia Regionale”. L’assessore regionale alla Formazione,
Bruno Marziano, risponde “da siracusano” all’appello lanciato
dal commissario straordinario dell’ente, Arnone, che chiedeva
alla politica una assunzione di responsabilità per risolvere
una situazione “gravissima”.
“Chiederò al presidente della Regione, Rosario Crocetta di
convocare  una  riunione  in  presenza  degli  assessori
all’Economia,  Alessandro  Baccei,  e  alle  Autonomie  locali,
Luisa Lantieri, e con il commissario del Libero Consorzio di
Siracusa, Giovanni Arnone, per affrontare la grave situazione
finanziaria dell’ex Provincia di Siracusa”, dice Marziano che
ha guidato nel passato per due mandati l’ente siracusano.
“L’obiettivo  sarà  quello  di  trovare  le  giuste  condizioni
affinché al Libero consorzio di Siracusa venga erogata una
quota di risorse tale da garantire il pagamento degli stipendi
dei dipendenti, l’ erogazione delle prestazioni nei confronti
dei disabili e il pagamento delle utenze. Nelle more di una
norma che rilanci il sistema dei Liberi Consorzi e che rimetta
questi enti in condizioni di normalità”. L’assessore Marziano
si dice certo che il presidente Crocetta, “vista la delicata
situazione  in  cui  versa  Siracusa  rispetto  agli  altri  5
consorzi,  potrà  spiegare  le  ragioni  di  un  intervento
straordinario  nei  confronti  della  nostra  Provincia”.

Siracusa.  Crisi  del  Libero
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Consorzio,  l'on.  Zappulla
scrive  al  ministro
dell'Economia:  "no  al
prelievo forzoso"
Libero Consorzio di Siracusa con l’acqua alla gola. Il peso
dei  mutui,  il  costo  dell’amministrazione  corrente  e
soprattutto i 19,4 milioni di euro di prelievo forzoso dello
Stato  rischiano  di  far  affondare  la  barca.  Il  deputato
nazionale  Pippo  Zappulla  si  rivolge,  allora,  al  ministro
dell’Economia,  Padoan.  A  lui  il  parlamentare  chiede  di
“sospendere immediatamente, e per alcuni anni, il prelievo
forzoso a carico dell’ex Provincia regionale di Siracusa, per
affrontare l’emergenza stipendi e normalizzare la situazione
gestionale. I 630 lavoratori senza salario da febbraio sono
sull’orlo della disperazione, e da un momento all’altro la
situazione può sfociare nel dramma”.
Anche l’esponente di Articolouno raccoglie così l’appello del
commissario  straordinario  Arnone  che  aveva  chiesto  alla
“politica che non può restare indifferente di fronte a questo
dramma che causa danni incalcolabili ed effetti distruttivi
oltre  che  sull’economia  anche  sulla  psiche  di  tutti  i
lavoratori”

Siracusa  e  il  finanziamento
perduto:  l'amministrazione
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spiega  come  la  Regione  ha
bloccato  tutto  e  annuncia
ricorso
Perchè è stato ritirato dalla Regione il finanziamento che era
stato deliberato nel 2014 per interventi di social housing a
Siracusa?  L’ennesima  materia  di  scontro  politico  tra  il
sindaco Garozzo e il deputato regionale Enzo Vinciullo è tema
tecnico ed intricato.
Mentre Vinciullo conferma le accuse e parla di “incapacità
amministrativa”, il primo cittadino annuncia la presentazione
di un ricorso al Tar. “Con possibilità nulle di avere indietro
questi soldi. Qui si continua solo a perdere finanziamenti”,
incalza il deputato regionale.
Bisogna però aggiungere alcuni dettagli per potere arrivare a
farsi un’idea di quanto è accaduto. Il programma di intervento
che era stato finanziato nel 2014 nasce da una iniziativa
della  predente  amministrazione  comunale  che  puntava  alla
costruzione di edifici da dedicare al social housing, ovvero
affitti  a  prezzi  calmierati  a  beneficio,  ad  esempio,  di
giovani coppie. In campo il Comune di Siracusa, lo Iacp e
partner privato.
Ma  nel  Piano  Regolatore  non  era  indicata  un’area  per
interventi  di  social  housing.  Nel  2016  viene  presentata,
sempre alla Regione, una variante (“promossa da Iacp”, spiega
Garozzo) per rendere compatibili le destinazioni d’uso delle
aree  con  gli  obiettivi  del  programma.  Questo  perchè,
altrimenti,  anche  se  finanziato,  il  progetto  sarebbe
difficilmente  stato  realizzabile.  La  Regione,  con  i  suoi
uffici, non ha però ancora risposto su quella variante da cui
sarebbe  –  giocoforza  –  dipeso  anche  l’iter  mancato  del
finanziamento. “Se l’area fosse stata già destinata a quello
scopo  all’epoca,  oggi  non  avremmo  avuto  questo  genere  di
problemi”,  contrattacca  il  primo  cittadino  che  accusa  la
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Regione di non essere coordinata. La classica mano destra che
non  sa  cosa  fa  la  sinistra.  “Da  un  lato  ci  chiede  di
accelerare  e  dall’altro  ci  mette  nell’impossibilità  di
operare”, la sintesi del sindaco di Siracusa. Ma Vinciullo non
ci sta. E continua a scuotere la testa perplesso.
“In  questa  città  siamo  in  presenza  di  una  opposizione
chiaramente demagogica che blatera per il semplice gusto del
comparire, trascurando di documentarsi esaustivamente prima di
aprire bocca e disegnare scenari apocalittici”, dice invece
l’assessore all’Urbanistica, Antonio Moscuzza. “Entrando nel
merito della questione sollevata, si ritiene opportuno esporre
chiaramente lo stato degli atti: tramite Pec era pervenuta da
parte dell’Assessorato Regionale delle Infrastrutture e della
Mobilità la nota del 24 marzo con cui si esprimeva l’invito a
produrre entro e non oltre giorno 30 aprile 2017 il progetto
di  livello  almeno  definitivo  e  l’ulteriore  documentazione
necessaria al fine di evitare la revoca del finanziamento
concesso.  Orbene,  premesso  che  già  nell’Avviso  pubblico
approvato con deliberazione commissariale (Giacchetti) del 13
febbraio  2013,  per  l’acquisizione  di  manifestazione  di
interesse a partecipare quale partner al Bando pubblico per
l’accesso  per  i  Programmi  integrati  per  il  recupero  e  la
riqualificazione delle città veniva espressamente indicato che
le aree così individuate (interessate dal Programma) saranno
oggetto  di  Variante  promossa  dallo  Iacp  per  rendere
compatibili le attuali destinazioni d’uso con gli obiettivi
del Programma, si fa presente che soltanto il 26 ottobre 2016
venivano trasmessi dall’Istituto Autonomo Case Popolari gli
elaborati  relativi  alla  variante  urbanistica  che,  se
approvata,  consentirebbe  la  validazione  di  un  progetto
definitivo che, al momento, non può essere prodotto in quanto
non conforme al vigente Prg. A seguito della presentazione
degli  elaborati  da  parte  dello  Iacp,  l’Ufficio  preposto
all’istruttoria tecnica degli atti presentati ha richiesto i
pareri di rito agli altri Uffici; al momento risultano in
elaborazione i relativi pareri in merito a detta variante. Nel
momento in cui si completerà il procedimento di adozione e



successiva approvazione della variante, si potrà produrre un
progetto definitivo immediatamente realizzabile mediante, ove
ancora  disponibili,  i  finanziamenti  precedentemente
programmati”.
Sulla  questione  riguardante  la  perdita  del  finanziamento
Moscuzza punta poi l’Ufficio Regionale competente: “non poteva
non sapere che la realizzazione delle opere era legato alla
preventiva formazione di un procedimento di variante e la
relativa  approvazione.  Per  i  motivi  sopra  esposti,  al
contrario di quanto sostenuto, questa amministrazione comunale
tenterà  di  avere  giustizia  e  riconoscimento  di  aver  ben
operato, ricorrendo al Tribunale Amministrativo Regionale. Nel
caso  in  specie  si  tratta  quindi  di  una  perdita  di
finanziamento  non  imputabile  alla  gestione  politica  della
città, bensì ad una serie di fattori non dipendenti dalla
volontà di questa amministrazione”.

foto generica

Siracusa.  Controlli
antiabusivismo,  multati  due
ambulanti  del  Bangladesh  in
Ortigia. Merce sequestrata
Carabinieri  e  Polizia  Municipale  in  campo  per  una  nuova
operazione  di  contrasto  al  fenomeno  dell’abusivismo
commerciale, secondo le direttive del Comitato per l’Ordine e
Sicurezza Pubblica.
In Ortigia, nei pressi della Marina e della villetta Aretusa,
sono  stati  contravvenzionati  due  cittadini  del  Bangladesh,
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trovati in possesso della merce venduta abusivamente. Nello
stesso contesto sono stati effettuati numerosi sequestri di
merce contraffatta o di dubbia provenienza per un totale di
560  cappelli,  21  bastoni  per  i  selfie,  654  cover  dei
telefonini,  105  accessori  elettronici  per  telefonini,  643
occhiali  da  sole  con  marchi  contraffatti,  179  calamite
souvenir, 101 braccialetti.
Spesso questi venditori, spiegano le forze dell’ordine, “con
fastidiosa insistenza ed invadenza” cercano di vendere i loro
prodotti  creando  anche  malumore  tra  i  commercianti  con
bancarelle di fronte ai negozi.

Siracusa.  Quattro  nuovi
appuntamenti  con  l'Accademia
incontra  la  Città,  dopo
teatro classico in Ortigia
(c.s.)  Quattro  nuove  serate  per  l’iniziativa  “L’Accademia
incontra la città”. Dopo le prime tre esibizioni nel mese di
maggio,  la  Fondazione  Inda  ripropone  il  “dopo  teatro”  in
Ortigia con quattro lezioni spettacolo, a giugno, offerte alla
città.
Il  primo  evento  è  previsto  per  domani  sera,  9  giugno,  a
Palazzo Greco ,in corso Matteotti. Protagonisti saranno gli
studenti del liceo classico Quintiliano che, coordinati dalle
docenti Marilena Crucitti e Rosa Frasca, hanno partecipato a
un laboratorio di traduzione dal greco lavorando su “Teocrito-
XVI Idillio. Cariti o Ierone”.
Mercoledì 14 giugno sarà invece la volta degli allievi del
primo  anno  dell’Accademia  d’arte  del  dramma  antico  della
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Fondazione Inda. I ragazzi, diretti dal docente Attilio Ierna,
presenteranno  una  lettura  scenica  dell’opera  di  Edgar  Lee
Masters “Antologia di Spoon River”. La lezione spettacolo è in
programma a Palazzo Greco in corso Matteotti.
Terzo appuntamento mercoledì 21 giugno nel cortile dell’ex
convento di Montevergini in via Santa Lucia alla Badia con due
lezioni spettacolo: “Racconti d’amore. Dai papiri ritrovati”
con Attilio Ierna e Doriana La Fauci e “Tanti prologhi per
dire classico” con gli allievi del corso Senior dell’Accademia
d’arte del dramma antico, sezione Fernando Balestra.
Ultimo  incontro  venerdì  23  giugno  in  uno  dei  luoghi  più
suggestivi  della  città,  la  Galleria  regionale  di  Palazzo
Bellomo, dove un gruppo di ex allievi dell’Accademia d’arte
del dramma antico proporrà “La rosa bianca. Studenti contro
Hitler”.
La Fondazione Inda ricorda che l’ingresso a tutte le lezioni
spettacolo è libero. L’orario di inizio è per tutti e quattro
gli appuntamenti alle 21.

Calcio.  Memorial  Ercole
Giudice, sabato al De Simone
anche Vecchie Glorie azzurre
(c.s.) Presentato stamane nella sede della Pro loco Siracusa
di Piazza Santa Lucia, la nona edizione del Memorial Ercole
Giudice, l’ex calciatore del Siracusa prematuramente scomparso
nel 2001. L’evento è promosso dalla Pro Loco Siracusa, con la
collaborazione dell’Aics,
del  Siracusa  calcio  e  della  testata  giornalistica
Ilsiracusano.com.
All’incontro  con  la  stampa  erano  presenti  il  presidente
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regionale Aics, Liddo Schiavo, il vice presidente del Siracusa
calcio, Giancarlo Cutrufo, Umberto Pioletti nipote di Genesio,
fondatore  del  calcio  nella  nostra  città,  Luigi  Puzzo,
presidente Pro Loco, Prospero Dente, segretario provinciale
dell’Assostampa e il tecnico ed ex compagno di squadra di
Ercolino Giudice, Roberto Culotti.
“Il  mister  è  stato  sempre  un  punto  di  riferimento  –  ha
commentato Giancarlo Cutrufo- di Ercole mi ha sempre colpito
la grande personalità ed umanità. Mi ha sempre insegnato ad
essere umile e rimane sicuramente il calciatore più talentuoso
della  nostra  provincia”.  Anche  il  presidente  dell’Aics
regionale,  Liddo  Schiavo,  ha  rimarcato  l’importanza
dell’evento  per  onorare  uno  dei  simboli  della  Siracusa
calcistica. “Ercole era amico di tutti, lui ha promosso i
valori tecnici ed etici dello sport. Ha dato e fatto tanto per
il movimento sportivo cittadino”
Tanti i ricordi e aneddoti raccontati da Roberto Culotti e
Luigi  Puzzo,  compagni  di  tante  battaglie  sportive  del
compianto  Ercole.  La  manifestazione  si  svolgerà  sabato  10
giugno al Nicola De Simone a partire dalla ore 16 e in campo
prenderanno parte al quadrangolare le formazioni delle Vecchie
glorie, gli ex Berretti Siracusa 1924, gli Amici di Ercolino e
una rappresentanza di giornalisti e atleti siracusani.
Prevista  anche  l’assistenza  del  Ross  protezione  civile  di
Siracusa, coordinata da Carmelo Bianchini, mentre gli arbitri
saranno del Comitato provinciale Aics e Acsi.

Siracusa.  Convegno
internazionale  di
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psicoterapia  con  Nancy
McWilliams
A  Siracusa  il  9  e  10  giugno,  nell’Auditorium  del  Museo
Archeologico Regionale “Paolo Orsi”, dalle 9.00 alle 17.30,
convegno  internazionale  sulla  psicoterapia  della  Gestalt
organizzato  dall’Istituto  di  Gestalt  HCC  Italy,  Scuola  di
Specializzazione  in  Psicoterapia,  diretto  da  Margherita
Spagnuolo Lobb, in collaborazione con l’Inda.
Il titolo “La danza tra psicoterapeuta e paziente, Diagnosi
estetica  e  fenomenologica  in  psicoterapia  della  Gestalt”
sottolinea l’importanza di uno sguardo nuovo sulla sofferenza
umana. Come afferma la direttrice dell’Istituto: “Le tragedie
classiche ci insegnano che i drammi della vita vanno vissuti,
attraversati,  onorati,  e  non  meramente  oggettivati  in  una
categoria  dei  manuali.  Oggi  viviamo  una  condizione  di
desensibilizzazione  preoccupante,  davanti  alla  quale  gli
esperti suggeriscono innanzitutto una rivitalizzazione delle
relazioni, e la condivisione della risonanza che ognuno di noi
ha davanti ai drammi contemporanei”.
Ospite d’onore del convegno è Nancy McWilliams, della Rutgers
University (New Jersey, USA), una psicoanalista molto nota e
particolarmente stimata per le sue qualità umane, curatrice
del Manuale Diagnostico Psicodinamico, già presidente della
Divisione  di  Psicoanalisi  (29)  dell’American  Psychological
Association (APA).
Dialogheranno con lei sui concetti di ricerca in psicoterapia,
sintonizzazione,  risonanza,  spontaneità  nella  relazione
terapeutica,  accademici  e  didatti  della  Scuola  di
Specializzazione,  tra  cui  Margherita  Spagnuolo  Lobb
(Siracusa), Pietro Cavaleri (Caltanissetta), Santo Di Nuovo
(Università  di  Catania),  Madeleine  Fogarty  (Università  di
Melbourne, Australia) e Paolo Migone (rivista “Psicoterapia e
Scienze Umane”)
Saranno  eseguite  dal  vivo  due  sedute  dimostrative:  una
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condotta  da  Margherita  Spagnuolo  Lobb  e  l’altra  da  Nancy
McWilliams.
Il convegno è rivolto a psicoterapeuti, psichiatri, psicologi,
assistenti sociali e a tutti i professionisti delle relazioni
di cura.

Siracusa. Libero Consorzio e
la  rabbia  dei  dipendenti
senza  stipendio,  Arnone
scrive  a  Crocetta:
"situazione gravissima"
Il Libero Consorzio di Siracusa veleggia verso il default.
Nonostante si cerchi di evitare il dissesto a parole, nei
fatti la cronica mancanza di liquidità ed il peso di debiti e
prelievo  forzoso  dello  Stato  rischiano  di  affossare
definitivament  el’ente  ed  i  suoi  613  dipendenti.  Il
commissario straordinario, Giovanni Arnone, ha deciso allora
di inviare una nota ufficiale al presidente della Regione e
all’assessore  delle  Autonomie  Locali  e  della  Funzione
Pubblica. Ribadisce “la gravissima situazione di disagio che
vivono  i  lavoratori  del  Libero  Consorzio  e  della  società
interamente partecipata Siracusa Risorse”. Critica al punto da
poter  generare  anche  problemi  di  ordine  pubblico.  E  del
rischio  Arnone  ha  informato  anche  i  vertici  delle  forze
dell’ordine  provinciali.  “Lavoratori  costretti  da  mesi  a
vivere  di  prestiti  incolpevolmente  contratti  –  scrive  il
commissario – a tollerare le conseguenze del mancato pagamento
di mutui, a subire sfratti per l’impossibilità di procedere al
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pagamento dell’affitto, tralasciando tutte le privazioni cui
vengono costretti a causa dell’incertezza e dall’altalenante
incedere dei promessi trasferimenti. Si teme che perdurando
tale stato di grave disagio possano evidenziarsi seri problemi
di ordine pubblico, di cui l’attuale occupazione della sede di
Siracusa Risorse da parte del personale dipendente è un primo
preoccupante segnale. Ed inoltre che la forte tensione che
cresce di giorno in giorno possa improvvisamente sfociare in
azioni eclatanti e non prive di conseguenze”.
Sono 613 i dipendenti senza stipendio dal mese di febbraio a
causa  dell’esiguità  dei  trasferimenti  regionali  e  della
incapienza dei capitoli di entrata idonei a soddisfare il
prelievo  forzoso  dello  Stato  (19,4  milioni  di  euro)  che
sottrae quasi per intero le entrate dell’ente che ammontano,
per l’anno 2016, a 23 milioni di euro.
“L’alto senso del dovere e della dignità manifestata fin qui
da tutto il personale – scrive ancora Arnone – ha consentito
all’Ente di garantire, per quanto possibile, l’erogazione di
prestazioni dovute. Ma ciò non deve far propendere per l’abuso
del  limite  di  tolleranza  possibile.  La  politica  non  può
restare indifferente difronte a questo dramma che causa danni
incalcolabili ed effetti distruttivi oltre che sull’economia
anche sulla psiche di tutti i lavoratori”.

Siracusa.  Abusivismo
commerciale,  vertice  negli
uffici  comunali:  "ascoltiamo
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gli operatori onesti"
Resta alta l’attenzione sul contrasto all’abusivismo. Vertice
domani negli uffici commercio del Comune di Siracusa. Di prima
mattina  si  incontreranno  amministrazione,  associazioni  di
categoria e operatori di settore. “Riteniamo fondamentale il
confronto con le associazioni di categoria e gli operatori di
settore e gli ordini professionali per la salvaguardia delle
norme di legalità con l’ obiettivo di tutelare le attività
commerciali che lavorano ogni giorno onestamente”, spiega il
neo assessore alle Attività produttive, Silvia Spadaro. “La
condivisione  di  ciascun  atto  di  indirizzo  deve  nascere
dall’ascolto  degli  operatori,  in  un  percorso  programmatico
concreto che punti al rispetto delle norme fornendo impulso
alle attività commerciali”.
Parteciperà  alla  riunione  anche  l’assessore  alla  Polizia
municipale, Salvatore Piccione. Al termine dell’incontro verrà
stilato un elenco di provvedimenti e di strategie già avviate
e da avviare.
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